

Por el atentado que sufrió la estatua de Franco en
PICASENT (Valencia)

MANIFESTACION DE "FUERZA NUEVA" EN DESAGRAVIO

Alrededor de un millar de personas, en su mayoría jóvenes, se manifestaron ayer noche, en los jardines de la ermita, en desagravio al atentado que sufrió la estatua de Franco el pasado domingo, cuando unos desconocidos arrancaron la cabeza del busto, depositándola ante el ayuntamiento y pintándola de color rojo.

El acto fue organizado por "Fuerza Nueva", cuyos militantes montaron guardia durante la jornada ante el pedestal decapitado, donde se habían colocado fotografías del anterior Jefe del Estado y una corona de laurel.

A las ocho, comenzó a llegar gente a los jardines de la ermita, donde se entonó el "Cara al Sol", seguidamente, el jefe de "Fuerza Nueva" en Valencia, Juan Gómez Ferri, pronunció un breve parlamento, en el que invitó a la concordia, para que ningún acto como el recientemente registrado vuelva a producirse. Nuevamente se entonó el "Cara al Sol", dándose las voces de ritual.

A continuación, los manifestantes, en orden, y flanqueados por encargados de mantener el desfile sin incidentes y de dirigir el tráfico, se encaminaron hacia la plaza del Ayuntamiento, donde se entonó nuevamente el himno y se pronunciaron voces en memoria de Franco y de José Antonio Primo de Rivera, así como "vivas" a España. Tras ello, desde el altavoz de un automóvil, sonó el Himno Nacional, disolviéndose finalmente la concentración de forma pacífica. (Cifra).